



# PITCH OF THE YEAR

Zum zweiten Mal hat der DFB die Auszeichnung „Pitch of the Year“ verliehen und auch in dieser Saison heißt es wieder: Der beste Rasen der FLYERALARM Frauen-Bundesliga liegt in Leverkusen. Dass der Zustand des Spielfeldes einen Einfluss auf die Partie und das Verletzungsrisiko der Spielerinnen haben kann, ist weitaus bekannt. Um die Qualität des Rasens in allen Bundesliga-Spielstätten zu wahren, hat der DFB die „Pitch of the Year“-Auszeichnung ins Leben gerufen. Dabei können die Teammanager\*innen der Heim- und Gastmannschaften sowie das Schiedsrichtergespann nach jedem Spiel die Rasenqualität beurteilen. Das zehnstufige Punktesystem reicht von 1 (sehr schlecht) bis 10 (exzellent). Jahreszeiten und Witterungen werden zudem berücksichtigt. Mit durchschnittlich 9,58 Punkten setzte sich Bayer 04 Leverkusen zum zweiten Mal in Folge gegen den FC Bayern München (8,40) und den SV Werder Bremen (8,03) durch.

Bayer 04 Leverkusen erhält zum zweiten Mal in Folge den Pitch of the Year-Award.

